



3月 ひよこぐみだよ!

平成30年3月1日
八千代保育園

ひよこ組での生活も残り1ヶ月となりました。4月初登園のときは、お父さんやお母さんと離れると「いかないで〜〜!!」と大泣きの子どもたちでしたが、今では「いってらっしゃい!」と手を振って見送るようになりましたね!この1年間多くの方々との触れ合いを通して、楽しかったことや悲しかったことなどいろいろな経験をする事ができたと思います。

残りのひよこ組での生活も子どもたちと一緒に、わきあいあいとすごしていきたいです。

1年間ありがとうございました!!



節分の日の給食では赤おにがライ스가出ました。鬼の顔を見た瞬間子どもたちは「わあ〜〜」と大興奮!「いただきます」と挨拶をすると早速みんな鬼ライスから食べ始めました。

先に角から…目(レーズン)から…顔から…と様々でしたが幸せな顔をしてモグモグと食べていました♪

護国寺まで散歩に行ってきました。初めは自分たちと同じくらいの大きな鯉を見て怯える子どももいましたが、今では鯉を見て嬉しそうにじーっと眺めています。



今月の予定

- 1日 0歳健康診断
- 2日 ひな祭り会
- 7日 身体測定
- 14日 誕生日会
- 20日 お別れ会

